

# 体験入学に行ってきました！

平成29年11月14日 第9号

期末テスト1週間前！3年生は忙しい！

ノートやプリントなど遅れないように、提出しましょう。

## 《大阪府立柴島高等学校 10月28日（土）》

- 最初にダンス部や軽音部などの発表を見た。柴島高校ではいじめ対策があるそうです。軽音部、ダンス部、和太鼓部が本当にすごくてみんな楽しそうでした。男子の人数が少なくて、40人のクラスに10人程度しかいないそうです。クラスは7組までありました。女子は制服のリボン、ネクタイの選択ができて、また色も何種類かあって選べるそうです。

## 《大阪府立港高等学校 10月28日（土）》

- 校長先生が港高校の入試などのいろいろ説明をしてくれた。国語の体験授業を受け、去年の入試問題の一部をやった。意外に高校がきれいで窓の形が半円の形をしていた。音楽部の演奏がよかったです。もうここにしようと思った。

## 《大阪府立港高等学校 10月28日（土）》

- 体育館で高校での行事や部活の説明などをビデオで見ました。体験授業では国語の授業に行きました。授業では国語の高校受験対策を受けました。思っていたより遠かったです。行ってきて高校がどんな所かがわかった。

## 《大阪市立西高等学校 10月28日（土）》

- 私は情報科学科に行きました。西高校は3つの学科、英語科、流通経済科、情報科学科があり、情報科学科は機械についての話や資格などいろいろな話を聞きました。体験学習では実際に高校生の方が使っているプログラミング実習室で映像を加工して合成する作業をしました。応用もやってみましたが、応用は少し難しかったです。文化祭がすごく派手でした。駅から少し遠いと聞いたのですが、意外に近かったです。校舎もすごくきれいだった。自分にすごく合う学校だなと思いました。

